
食農学類教員会議（第 6 回）議事要録 

 

日時: 令和元年 10 月 9 日(水) 9 時 30 分～11 時 00 分 

場所: 環境放射能研究所 本棟 会議室 

 

【確認事項】 

食農学類教員会議（第 5 回）議事要録について原案のとおり確認した。 

 

【１．審議事項】 

1. 2019 年度 非常勤講師計画について（資料：配布） 

高橋教務委員より、資料に基づき提案され了承された。 

2. 転学類について（資料：配布） 

高橋教務委員より、資料に基づき提案された。出願条件および選考方法に関する修正

について説明があり、了承された。 

3. 第 55 回福大祭に伴う休講措置について（資料：配布） 

小山学生生活委員より、資料に基づき提案された。本件に関する本学の慣例および補

講に関する本学類の対応について補足説明があり、了承された。 

4. 選考委員会の設置について（資料：なし） 

学類長より、来年 4 月着任予定者１名の辞退について報告があった。続いて、後任補

充のため速やかに選考委員会を設置することが提案され、了承された。 

5. 「オール福島」による福島大学食農学類応援組織の結成について（資料：配布） 

小山地域連携推進室長より、資料に基づき提案された。目的や結成に向けた経緯等に

ついて説明があり、了承された。 

 

【２．報告事項】 

1. 運営会議（9/24）、教育研究評議会（10/1）の報告について 

学類長より、各会議について報告があった。なお、前回教員会議で意見聴取となって

いた評議会の審議事項について、食農学類では特段の意見は無かった旨、戻り報告を

行ったとの説明があった。 

2. 自己評価委員会（9/13）の報告について（資料：なし） 

荒井評議員より、9/13 自己評価委員会について報告があった。関連して、今年度の研

究業績等の集約の結果、著書・査読付き論文数等から研究活動が精力的に行われてい

ること等について情報提供があった。 

3. 安全衛生委員会（9/30）の報告について（資料：掲示） 

荒井評議員より、資料に基づき 9/30 安全衛生委員会について報告があった。調査済

みの毒・劇物、危険物のほか、特定化学物質、有機溶剤等の管理も必要であるため、



11/13 教員会議の終了後、説明会を行う予定であるとの説明があった。 

4. 実践教育推進委員会（10/2）の報告について（資料：なし） 

荒井評議員より、現在の進捗状況について報告があった。各自治体とも、実施に向け

順調に調整が進んでいる旨の説明があった。 

5. 全学教務協議会の報告について（資料：配布） 

高橋教務委員より、資料に基づき報告があった。来年度の授業日程の変更点について

説明があった。関連して、今年度とは異なり、新入生ガイダンスの中で学外オリエン

テーションを実施することが難しい状況である旨の説明があった。望月学生生活委員

より、費用の面から日曜～月曜にかけての実施が望まれる旨の説明があり、今後、調

整したいとの意向が示された。 

6. 資格について（資料：配布） 

高橋教務委員より、資料に基づき報告があった。ガイダンスの実施と資格取得希望者

数について紹介があった。 

7. 令和２年度の福島県施設の利用申請について（資料：配布および掲示） 

高橋教務委員より、資料に基づき報告があった。取りまとめのため、来年度使用する

場合は 1 月中旬までに教務課に様式１を提出するよう依頼があった。 

8. 令和２年度の時間割について（資料：配布） 

高橋教務委員より、資料に基づき報告があった。各自、内容を確認するよう依頼があ

った。 

9. 入学料徴収猶予者の納入結果について（資料：なし） 

小山学生生活委員より、食農学類では該当者が無い旨、報告があった。 

10.学生への SNS 利用に関する注意喚起について（資料：配布） 

小山学生生活委員より、資料に基づき報告があった。SNS 利用に起因するトラブル防

止のため、学生のみならず、教員においても資料を熟読されたいとの依頼があった。 

11.学長候補適任者意向投票について（資料：配布） 

石川大太郎学長選考意向聴取委員より、資料に基づき報告があった。周知方法や今後

のスケジュールについて説明があった。また、投票にあたり学類から２名の立会人を

選出する必要があるため、差し支えなければ渡邊准教授、高山准教授を任命したいと

の申し出があり、了承された。なお、代表委員である申准教授より、投票権の有無に

関わらず質問は可能である旨、周知願いたいとの補足説明があった。 

12.学類棟各室の名称について（資料：掲示） 

平財務・施設委員より、先の照会に基づき作成された資料について報告があった。金

子評議員より、平委員からの照会に対する各教員の確認が不十分であったように思う

との意見があり、再度、確認のうえ、修正がある場合には 10/11（金）までに平委員

に報告することとなった。 

 



【３．その他】 

1. 福島イノベーション・コースト構想促進事業（重点枠）の採択について（資料：配布） 

新田教授より、資料に基づき紹介があった。採択までの経緯、事業概要、今年度の計

画、今後の予定等について説明があった。石井准教授より、予算の概要や調達機器等

に関して補足説明があった。 

2. 研究成果データ提供依頼 福島大学リポジトリについて（資料：配布） 

渡邊附属図書館運営委員より、資料に基づき紹介があった。 

3. FURE 南相馬サテライトからの相談等について（資料：なし） 

石川尚人教授より、FURE 南相馬サテライトからの相談について紹介があった。 

4. 農場基礎実習Ⅱ「稲刈り」の実施について（資料：配布） 

新田教授より、資料に基づき説明があった。安全確保の観点から、学生に対し、服装

についてあらためて注意喚起を行う旨のアナウンスがあった。 

5. 川俣町農業委員会との懇談会等について（資料：なし） 

金子評議員より､11/12 の 17:00 から川俣町役場において農業委員会との懇談会を実

施する等のアナウンスがあった。 

6. JASSO の加入申請について（資料：なし） 

林国際交流委員より､JASSO 加入の条件が整う見込みとなったため、急ぎ申請の準備

を行っている旨の報告があった。 


